市長コラム



富岡 勝則

皆さんこんにちは。

今月は野球の世界一を決定するワールド・ベー スボール・クラシックが、日本、台湾、アメリカ の3会場を舞台にして開催されます。日本代表の 初戦は、9日休の午後7時から、中国を相手に火 蓋を切ることになります。日本は過去4回の大会 で2度の優勝を果たし、今回もよりすぐりの選手 が揃っていますので、繰り広げられる素晴らしい プレーを私も今から楽しみにしています。

さて、新型コロナウイルス感染症対策としての マスクの着用が、3月13日月から「個人の判断」 に委ねられることになります。そして、感染防止 対策にマスク着用が効果的な場面として、医療機 関や高齢者施設などへの受診や訪問時、混雑した 電車やバスの乗車時などが推奨されます。また、 飲食店や交通機関などの事業者が感染対策や事業 上の理由で利用者や従業員にマスクの着用を求め ることは許容されます。病気やさまざまな理由で マスクの着用が必要な方や着けることができない 方もいらっしゃいますので、マスクの着脱を強制 することなく、お互いを理解して尊重しながら、 新たな生活に移行していただきたいと思います。

ところで、朝霞市は令和4年中に市内の交通事 故で亡くなった方が0人であったことから、埼玉 県交通安全対策協議会から2月8日 別に表彰され ました。全国的には交通事故による死者数は7年 連続で減少していますが、それでも令和4年中に は2.610人もの尊い命が失われています。そのた め、交通事故で死傷する方を少しでも減らすこと ができるよう、4月からは改正された道路交通法 が施行されます。これまでは13歳未満の子ども のみでしたが、すべての自転車の運転手と同乗す る方にもヘルメットの着用に努めることが求めら れるようになります。自転車事故では転倒時に頭 部に損傷を負うことが多く、ヘルメットを着けて いない場合の致死率は着けているときと比べて約 3倍も高くなるそうです。ヘルメットの着用は努 力義務ではありますが、万が一にも事故に遭った 時に備えて、自分や大切な家族の命を守るために できる必要な対策です。通勤や通学など新たな生 活で自転車を使用される方も増えると思いますの で、ヘルメットの早めのご準備をお願いします。 では、また。



朝霞市イベントボランティアを知っていますか?

■・問/市民活動支援ステーション・シニア活動センター ☎463-1417 M463-3199 ⊠simin_katudo@city.asaka.lg.jp

朝霞市イベントボランティアって?

市や地域の団体等が実施するイベント・各種事業で、ボランティアとして活動する方を登録 する制度です。「地域のために何かしたい|「ボランティアに興味がある」とお考えの皆さん、 ぜひイベントボランティアとして活動を始めてみませんか!



登録方法/登録申込書(窓口配付または市ホームページからダウンロード)に記入し、市民活動支援ステーション にメール、郵送(〒351-0006 朝霞市仲町 2-1-6-101)、FAX または持参

こんなイベントでご活躍いただきました!

今年度は9イベント延べ57人の方が活動し、開催や盛り上げにご協力いただきました!

【今年度の活動一例】

- ・第39回 朝霞市民まつり「彩夏祭」(給水活動等)
- ・ÁSÁKÁ ŜTREET TEŔRÁCÊ (会場準備・案内等)
- ・埼玉県ボッチャ選手権大会(競技スタッフ補助)
- ・朝霞市防災フェア(イベント運営補助)
- ・スポーツ射撃体験会(会場受付・案内等)





人 口 14万4,071人(+9人) 世帯数 6万9,053世帯 (+22世帯)

女 7万1,402人(-36人) 男 7万2,669人(+45人) 令和5年2月1日現在()内は前月比